



El Encuentro de Guionistas llega a su quinta edición

Entre los días 2 y 4 de noviembre se celebrará en el Auditorio de Galicia de Santiago de Compostela, la que será la Quinta Edición del Encuentro de Guionistas. Un evento que año a año se consolida como el principal foro de debate y puesta en común de las tendencias actuales en el mundo del guión, y que, en la presente edición, prevé reunir a más de 200 guionistas profesionales.

El impacto de las nuevas plataformas digitales como Movistar, Netflix o HBO, así como cuestiones legales como la puesta en marcha de un nuevo Estatuto de Artista, actualmente a debate en la Subcomisión de Cultura del Congreso de los Diputados, serán algunos de los temas que se abordarán en el encuentro.

Entre los más de 40 ponentes invitados al Encuentro están nombres como el de Rafael Cobos, guionista de “La isla mínima” o “El hombre de las mil caras” que relatará su experiencia en la nueva serie de Movistar, “La peste”. También estará Gema Neira, guionista de “Las chicas del cable”, Alberto Marini, autor entre otros de guiones como “Mientras Duermes” o “El desconocido”, Diego Sotelo que expondrá el proceso de adaptación de “Fariña” del libro a la serie, o las guionistas Marta Sánchez y Olatz Arroyo que protagonizarán la ponencia “Mujer y Comedia” organizada por la Asociación de Mujeres Creadoras CIMA.

Para Acreditaciones de Prensa, más información, fotografías o entrevistas contactar con:

Marcos Nine: marcosnine@gmail.com 627317892